Faschingsclub München-Neuhausen e.V.

Mitglied der Föderation Europäischer Narren e.V. Mitglied im Bund Deutscher Karneval e.V. Mitglied im BvDM e.V.

gegründet am 29.02.1980



Faschingsclub München-Neuhauen e.V. - Agnes-Bernauer-Str. 178 - 80687 München

Pressemitteilung / Infoblatt

Am Samstag, **11. November 2023** stellte der **Faschingsclub München-Neuhausen e.V.** sein Prinzenpaar für die Faschingssaison 2023/2024 vor: **Petra und Johannes.**

Wie bereits im vergangenen Jahr fand diese Vorstellung auch dieses Mal wieder im Rahmen eines Empfanges im Stadtteilkulturzentrum Neuhausen-Nymphenburg, dem "Neuhauser Trafo" statt.

Petra Enterrottacher, 34 Jahre

Beamtin beim Deutschen Patent- und Markenamt

Hobbys: Tanzen, Teamleitung Männerballett, StandUp Paddleboard fahren

Johannes Enterrottacher, 30 Jahre

Amtlich anerkannter Sachverständiger KFZ beim TÜV Süd

Hobbys: Tanzen, ¼ Miles Rennen Motorrad (aber nur, wenn er kein Prinz ist), Tanzen im Männerballett

<u>Unser Prinzenpaar ist auch im wirklichen Leben ein Paar – Und der Fasching spielte dabei eine entscheidende Rolle!</u>

Unser Prinzenpaar hat sich tatsächlich im Männerballett des FCN kennengelernt, das Petra leitet und trainiert und zu dem Johannes Ende 2019 dazu gestoßen ist. Schon nach kurzer Zeit, mitten im Fasching 2020, wurden die Beiden dann auch schon ein Paar. Und inzwischen sind sie sogar verheiratet: ihre fröhliche Hochzeit fand im vergangenen Juni statt.

Wie wurden die Beiden zum Prinzenpaar?

Petra ist bereits seit ihren 7. Lebensjahr im FCN aktiv, zuerst 8 Jahre in der Jugendshow, dann 8 Jahre in der Garde und seit 2017 leitet sie das Männerballett. Es fehlte eigentlich nur noch, dass sie auch Prinzessin wird, was ein schon lang gehegter Wunsch von Petra ist. Und als nun mit Johannes der richtige Prinz in ihr Leben trat, wurde der Wunsch in die Tat umgesetzt und der Traum vom Prinzenpaar wurde wahr! Beide freuen sich sehr auf diese gemeinsame, besondere Zeit!

Und wir als FCN sind natürlich besonders stolz und glücklich darüber, mit Petra und Johannes ein Prinzenpaar zu haben, das dem Verein schon so lange bzw. so intensiv verbunden ist und freuen uns, mit den beiden wieder möglichst viele Bühnen zu rocken.

Das Motto des FCN für die Saison 2023/2024 passt perfekt: Lust auf Meer!

Und wir alle haben Lust auf Meer und sehr viel Lust auf mehr, nachdem wir im vergangenen Jahr endlich wieder an doch unbeschwertere Faschingszeiten anknüpfen konnten!

Der erste gemeinsame Auftritt des Prinzenpaares und aller Showgruppen findet auf dem **Inthronisationsball am 13.01.2024 im Augustiner-Keller** in der Arnulfstraße statt.

Wir alle freuen uns sehr darauf, mit unseren Auftritten Farbe, Esprit, Spaß, Geselligkeit und ein Stück Normalität zu versprühen und mit unserem Publikum viele schöne Momente zu teilen, gerade in diesen Zeiten! Und wir laden Sie herzlich ein: feiern Sie ein bisschen mit!

Sollten Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte per eMail an info@fc-n.de oder besuchen Sie unsere Homepage www.fc-n.de

Das Präsidium des

Faschingsclubs München-Neuhausen e.V.